



Sergio Álvarez Moya, en una de sus participaciones en Las Mestas. A. G.

## Sergio Álvarez Moya renuncia a competir con España hasta que cambie la Federación

### HÍPICA

**El jinete avilesino cuestiona las decisiones deportivas del ente federativo y explora la opción de saltar para otro país**

#### J. L. GONZÁLEZ

GIJÓN. Sergio Álvarez Moya no volverá a competir con la Federación Hípica Española hasta que no cambie la cúpula del ente. El jinete avilesino ya ha trasladado la decisión a los responsables de este deporte en España y explora vías para poder hacerlo con otro país, un camino que, reconocen en su entorno, es altamente complicado. La decisión de Álvarez Moya se enmarca en un «profundo conflicto» con la Federación Hípica Española por el que varios jinetes cuestionan las decisiones deportivas que se toman y que han llevado a cosechar los peores resultados de la historia del país en el pasado Campeonato de Europa.

Desde el entorno del jinete avilesino explican que el conflicto con la Federación Hípica Española viene de lejos. La actual cúpula de la entidad, que preside Javier Revuelta desde hace veinte años, sostienen estas mismas fuentes, está tomando decisiones deportivas cuestionables, ponderando muy por encima las

cuestiones «políticas. Están dejando fuera de grandes torneos a algunos de los mejores jinetes». Javier Revuelta revalidó su cargo como presidente de la federación el pasado mes de febrero, por lo que su mandato se extiende de hasta 2028, coincidiendo con el ciclo olímpico. Este hecho ha provocado que Sergio Álvarez Moya, al que se espera que sigan otros jinetes insignes del panorama nacional, haya optado por renunciar al equipo español. «Nosotros tenemos que tomar decisiones, no podemos depender de gente que no sabes por dónde te va a salir. No se puede tener una estructura de máximo nivel y que en el último momento te digan que no puedes competir».

La decisión adoptada por el jinete avilesino, que ya se quedó fuera del Campeonato de Europa por desavenencias con la federación, no ha sido sencilla de tomar. La meta de Sergio Álvarez Moya es llegar al Campeonato de Europa de 2027 y a los Juegos Olímpicos de Los Ángeles de 2028, pero para ello necesitará estar adscrito a una federación. Si no hay cambios en la española, la solución pasa por hacerlo con la de otro país, aunque para ello tendrá que conseguir la doble nacionalidad. Además, las normas internacionales establecen una penalización de dos años sin competir para aquellos jinetes que deciden cambiar de federación.

## Pablo Carreño se mete en los cuartos del challenger de Bad Waltersdorf

### TENIS

**J. L. G.** Pablo Carreño sigue sumando. El tenista gijonés se metió ayer en los cuartos de final de challenger de la localidad austriaca de Bad Waltersdorf después de superar en dos sets al joven local Sebastian Sorger (7-5; 6-4). El partido resultó muy igualado, pero Carreño fue capaz de imponer su experiencia para llevarse el encuentro. La competición sigue pues para Pablo Carreño, que se medirá hoy al checo Vit Kopriva por un puesto en las semifinales. El encuentro comenzará a las 12 horas.

La buena andadura de Pablo Carreño en Austria llega después de su brillante actuación en la Copa Davis del pasado fin de semana, donde fue capaz de culminar la remontada de España ante Dinamarca imponiéndose en el quinto partido a Elmer Moelle con un marcador de 6-2 y 6-3. El combinado español fue capaz de superar un 2-0 en contra.

## Último test para el Alimerka Oviedo antes del debut liguero

### BALONCESTO

**HUGO VELASCO.** Esta tarde, 19.30 horas, el Alimerka Oviedo Baloncesto echará el cierre a sus cinco semanas de pretemporada, recibiendo en el Palacio de los Deportes al Palencia, en lo que será el último test de los de Javi Rodríguez, antes de centrarse en el arranque de la Primera FEB, que tendrá su punto de partida el próximo viernes, con la visita del Estudiantes al Palacio. Los ovetenses, que han saldado todos sus compromisos veraniegos con triunfo, querrán hacer lo propio ante el cuadro del técnico carbayón Natxo Lezkano, el cual viene de sufrir el martes su primera derrota, ante el Valladolid en Palencia. Hasta ese momento, el cuadro morado llevaba un camino similar al del Alimerka Oviedo, con victorias ante el Sporting de Portugal, Tizona, Zamora, y San Pablo Burgos, en la final de la Copa Castilla y León, teniendo como jugador más destacado a lo largo de esta pretemporada, al base letón Ingius Jakovičs.

## La Asociación de Veteranos del Piragüismo de Asturias premia a José Seguín

### PIRAGÜISMO

**J. L. G.** La Asociación de Veteranos del Piragüismo de Asturias ha decidido otorgar su premio anual Pala de Oro a José Seguín Santos. La entidad, que reúne a deportistas de varias generaciones desde los años cincuenta del siglo pasado hasta nuestros días, reconoce así la trayectoria del deportista avilesino, que se inició en la piragua en 1970 de la mano del Club de Mar de Avilés y que llegó a competir en los Juegos Olímpicos de Mon-

tre de 1976, haciendo pareja en el K2 con el leonés Guillermo del Riego y obteniendo un cuarto puesto en 500 metros. José Seguín Santos se retiró en 1978 aunque antes consiguió engrasar su palmarés con títulos valiosos. A los varios campeonatos de España cosechados sumó sendos terceros puestos en las regatas internacionales de Zaandam (Holanda) y Nottingham (Inglaterra). Tras dejar la competición se pasó al área técnica, accediendo al cargo de entrenador del equipo nacional de canoa, con el que compitió en Seúl 1988. Entre 1989 y 2003 fue director del Centro de Alto Rendimiento de Trasona, para seguir después cuatro años más como técnico del equipo nacional junior en la Residencia Joaquín Blume. De ahí pasó a ser entrenador de varios palistas de la selección absoluta.



José Seguín Santos



Ana Morán, Juan Arribas y Víctor López, en la presentación. E. C.

## El Lobas y el Balonmano Gijón se miden en la Copa Federación

### BALONMANO

**J. L. G.** El Lobas Global Atac y el Balonmano Gijón son los dos equipos que se medirán esta tarde en la Copa Principado, una competición organizada por la Federación Asturiana que sirve como piedra de toque para los dos equipos femeninos de la región que militan en categoría nacional. Los dos equipos senior se medirán en el pabellón Juan Carlos Beiro, en Langreo, a partir de las 19 horas. Antes a las 17 horas, lo harán los conjuntos de categoría cadete en la Mini-Copa Principado. «Serán partidos atractivos. El Lobas se reforzó bien para in-

tentar subir y el Balonmano Gijón se quedó la pasada temporada a las puertas de optar a conseguirlo», apuntó el presidente de la Federación Asturiana de Balonmano, Juan Arribas.

El torneo de esta tarde servirá además como aperitivo del inicio de la competición liguera, que se pondrá en marcha el fin de semana del 27 y 28 de septiembre. «Soy optimista con esta temporada. Todos los equipos asturianos de categoría nacional tienen proyectos más ambiciosos que los del año pasado. Dentro de la mala noticia que es la desaparición del equipo senior de La Calzada, sus jugadoras asturianas se han quedado en la región». Juan Arribas mantiene además que los partidos de esta tarde dan una muestra de lo que es la cantera asturiana, donde no faltan jugadoras. «Tenemos una buena escuela de balonmano femenino en Asturias».